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Die Abgeordneten zum Nationalrat Kiss und Kollegen haben am 

9. Juni 1995 unter der Nr. 1288/J an mich eine schriftliche 

parlamentarische Anfrage betreffend indirekte Presse förderung 

des links-grün-extremen TATblattes gerichtet, die folgenden 

Wortlaut hat: 

"1. Werden Sie aufgrund der Tatsache, daß das "Forum" dem 
grün-links-extremen TATblatt nunmehr seine Räumlichkeiten 
zur Verfügung stellt, die Presseförderung für das "FORUM" 
einstellen? 

2. Wenn nein, warum nicht?" 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu den Fragen 1 und 2: 

Im Hinblick darauf, daß die Zeitschrift "Forum" nicht gemäß dem 

presseförderungsgesetz 1985, BGBI.Nr. 228, gefördert wird, kann 

diese Förderung auch nicht eingestellt werden. Gemäß dem Ab

schnitt II des Bundesgesetzes über die Förderung politischer 

Bildungsarbeit und Publizistik 1984, BGBI.Nr. 369, wurde das 

"Forum" zuletzt im Jahre 1991 gefördert, und zwar mit einem Be

trag von S 17.596,90. 
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